



94/102

ARCHIVO

Palacio de La Moneda,
Santiago, Febrero 8 de 1994.

Señor
Pedro Araya Ortiz
Alcalde de la Municipalidad de Antofagasta
Antofagasta

Estimado señor Alcalde:

Me refiero a su atento fax del 31 de enero pasado en el que me comunica que el Concejo Municipal de Antofagasta en representación de la Comunidad, ha acordado honrarme con el "Ancla de Oro", máxima distinción que otorga la ciudad a sus hijos ilustres, acto que se realizaría el próximo 14 de febrero.

Agradezco profundamente ese gesto tan generoso de la I. Municipalidad de Antofagasta, que constituye para mí un gran honor. Lamento que no me sea posible estar con Uds. el día 14, fecha en que culminan las conmemoraciones del 115º Aniversario de Antofagasta, pues ese día -como todos los que restan de mi mandato- tengo ya contraídos compromisos ineludibles. Le ruego presentar mis excusas al I. Concejo Municipal.

Hago propicia la oportunidad para enviar a usted, al Concejo Municipal y a la comunidad de Antofagasta mi más cordial saludo.

Atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR